

La *synodalité* est la qualité essentielle du Peuple de Dieu convoqué par le Père, rassemblé en Christ dans l'Esprit. Cela exprime la capacité de toute l'Eglise locale à marcher ensemble sur le chemin d'une même expérience de Vie.

La *synodalité* ne se réduit pas aux synodes, aux assemblées ordinaires ou extraordinaires d'évêques ou aux synodes diocésains.

La *synodalité* est à redécouvrir. Cela nécessite la volonté de faire exister un cheminement commun, dans le respect des diversités, des fonctions et des charges, ministérielles ou non, de chacun.

Le Service d'Animation Communautaire pour un Monde Meilleur en collaboration avec Marie-Hélène Lavianne, a souhaité y réfléchir et partager le fruit de ses réflexions.

Voici, dans cette petite publication, quelques éléments qui peuvent aider à réfléchir ensemble sur la question. Ils sont le fruit de rencontres d'un groupe à l'initiative du Service d'Animation du MMM. Sensibilisation, prise de conscience, approfondissement de cette dimension synodale... à travers l'échange, l'écoute de la Parole, la prière... Voilà en quelque sorte déjà une pratique synodale !

Synodalité

Pistes de réflexion pour vivre la synodalité en Eglise

